



飾られたかかしとかかしを制作した皆さん

## 地 10/7 地域の安心・安全見守り隊

いきいきサロンでかかし制作

町生活学校の主催により、いきいきサロンでかかしが制作され、芦谷公民館付近に飾られました。今年はいきいきサロンの参加者ら13人で14体制作しました。かかしは竹とペットボトルで骨組みを作り、持ち寄った古着をコーディネートさせ、顔を描いて完成です。かかしの制作は10年ほど前から実施していて、手慣れた様子で作業が進みました。今年にはジブリパークが開園することからジブリのキャラクターのかかしも仲間入りしました。飾られたかかしは通学路の子どもたちを見守っていました。

## 手 10/9 入れをしてきた筆柿

こうた筆柿応援隊 収穫祭

長嶺地内の柿畑で、町内企業の社員やその家族で構成される「こうた筆柿応援隊」が筆柿の収穫を行いました。これは、町特産の筆柿の栽培面積を維持し、新たな担い手を確保していくことを目的とした事業の一環で、応援隊は、収穫までに担当する木の手入れや、草刈り、摘果などを行ってきました。収穫した筆柿を丸かじりする様子も見られ、「甘くておいしい♪」と笑顔を見せる参加者もいました。



筆柿を収穫する家族



左から幸田町商工会 神取 勇会長、幸田町長、蒲郡市 鈴木 寿明 市長、蒲郡商工会議所 小池 高弘 会頭、蒲郡市シティセールス推進協議会 千賀 充能 会長

## 連 10/12 携してロケ誘致を

蒲郡幸田ロケ受入れに関するフレンドシップ協定締結

官民一体でロケ受入れに関する協力体制の確立や連携の強化を図るため、蒲郡市、幸田町、蒲郡商工会議所、幸田町商工会、蒲郡シティセールス推進協議会が「蒲郡幸田ロケ受入れに関するフレンドシップ協定」を締結しました。これまでも、映画「スポットライトを当ててくれ！」やテレビドラマ「最高のオバハン 中島ハルコ」の撮影で、蒲郡市と協力した実績があります。今後もロケへの協力を通じて両市町の魅力を発信していきたいと意気込む様子が見られました。



自

10/18  
分たちで作ると  
おいしい♪

豊坂保育園 カレークッキング

豊坂保育園で年長児によるカレークッキングが行われました。まずは猫の手でタマネギ、ジャガイモ、ニンジンを切っていました。具材を切り終わったら、保育士が園庭で火をおこして具材を煮込んでいきました。みんなで「おいしくな～れ！」と声を出してカレーの完成を見守りました。出来上がったカレーを食べた園児たちは「野菜おいしい！ おかわりしたい！」と言いながら、楽しい給食の時間を過ごしました。



ニンジン切る様子



出来たてのカレーを食べる園児



贈呈式の様子  
(左: 箕輪町 白鳥政徳 町長)



リンゴを受け取った深溝小学校の4年生

真

10/25、27

っ赤なリンゴが届きました

長野県箕輪町からリンゴ贈呈

長野県箕輪町と締結した「災害時相互応援協定」の10周年を記念して、箕輪町から町内の小中学校の児童・生徒に特産のリンゴが贈られました。贈られたリンゴは爽やかな甘みが特徴の「シナノスイート」で、今年は天候がよかったため、真っ赤に色付いていました。深溝小学校では、6年生が各クラスを回ってリンゴを配っていました。受け取った児童らはとてもうれしそうで、どうやって食べようか話していました。

ほ

10/28  
っかほか

菱池保育園 焼き芋

菱池保育園の園庭で焼き芋が行われました。今回焼いたサツマイモは、園児たちが育てて収穫したものです。焼き芋が出来上がると、待ちきれない様子で園児たちが集まってきました。ほっかほかの焼き芋を渡されると「あつい〜」「甘くておいしいよ」と言いながら、パクパクと食べていました。ほとんどの子がおかわりするほど大人気でした。



焼き芋、おいしいね